



Communiqué de presse

Porrentruy, le jeudi 10 octobre 2024

Fiers de notre légende

Alors que le froid et les citrouilles signent leur grand retour et que les jours se font plus courts, laissez-nous vous présenter l'Opération Nez Rouge.

Tout a débuté en 1990, dans le Jura, sous l'impulsion du Dr Baierlé, alors médecin cantonal et fondateur de Nez Rouge dans notre beau pays. Important en Suisse le concept canadien, il a organisé la première Opération Nez Rouge qui a totalisé 97 transports.

Depuis, elle en a fait du chemin, cette campagne de prévention qui n'était alors pas destinée à durer ! Voyez plutôt les chiffres couvrant la période 1990-2023 :

- 528 000 personnes ramenées à bon port en toute sécurité
- 255 000 transports effectués
- 185 000 engagements de bénévoles

- 21 sections indépendantes dans toute la Suisse (en charge de l'organisation sur le terrain : transports, bénévoles, partenaires régionaux)
- 1 fédération, la Fédération Nez Rouge Suisse (structure opérationnelle au niveau national)
- 1 fondation, la Fondation Nez Rouge (qui veille au respect du concept, des valeurs, des buts et de la marque Nez Rouge)

Raison d'être de Nez Rouge

Nous souhaitons réduire le nombre d'accidents de la route causés par la conduite avec des facultés affaiblies (fatigue, alcool, drogues, médicaments, etc.). Notre action fait parler d'elle et sensibilise la population aux risques que représente la conduite avec des facultés affaiblies.

Nez Rouge prône le principe du « conducteur désigné » : au sein d'un groupe, c'est la personne apte à la conduite qui se charge de ramener les autres.

Depuis 1990, l'Opération Nez Rouge, c'est un cadeau symbolique et concret fait aux automobilistes durant la période des fêtes de fin d'année.

Rejoindre la grande famille de Nez Rouge

Nez Rouge est un organisme à but non lucratif. Des milliers de bénévoles, citoyennes et citoyens, s'engagent dans leur région pour améliorer la sécurité sur les routes.

Vous aussi, rejoignez la grande famille de Nez Rouge !

Renseignements et inscriptions sur nezrouge.ch

Nez Rouge Suisse
Rue de la Chaumont 13
2900 Porrentruy

Tél. 032 423 05 20 & 079 798 05 38
info@nezrouge.ch
nezrouge.ch



En savoir plus...

	www.nezrouge.ch
	Informations pour les médias
	Responsables média
	Galerie de photos
	Historique





**Nous remercions chaleureusement
nos partenaires nationaux pour leur soutien.**

La Loterie Romande

Depuis 1937, la Loterie Romande distribue 100% de ses bénéfices à des projets d'utilité publique. En 2023, ce sont 243,7 millions de francs qui sont distribués à des milliers d'institutions en Suisse romande, actives dans les domaines de l'action sociale, du sport, de la culture et de l'environnement.

Fonds de sécurité routière

Le Fonds de sécurité routière (FSR) est un fonds national qui soutient des projets, campagnes et idées de recherche contribuant à l'amélioration de la sécurité routière. Il a pour objectif de réduire le nombre d'accidents de la route et d'en minimiser la gravité, tout en menant des actions de sensibilisation à la sécurité routière.

Planzer Transport SA - sponsor platine

Planzer Transport SA contribue au financement et au bon fonctionnement de la structure professionnelle de Nez Rouge Suisse, qui garantit la coordination de l'Opération Nez Rouge sur le plan national. Quiconque circule beaucoup sur les routes porte une responsabilité particulière envers l'homme et l'environnement, d'où le soutien de Planzer pour Nez Rouge. Accroître la sécurité routière et éviter des accidents par des mesures préventives correspond aussi aux objectifs de la maison Planzer.

Zurich Compagnie d'Assurances SA

Sensible à la sécurité sur nos routes ainsi qu'aux valeurs de Nez Rouge, Zurich sponsorise l'Opération Nez Rouge en Suisse romande.

Swisscom (Suisse) SA

Swisscom met gratuitement le numéro 0800 802 208 à disposition de l'Opération Nez Rouge. Un système élaboré permet ainsi d'assurer la liaison entre l'utilisateur et la centrale Nez Rouge la plus proche ou encore de transmettre le message de notre petit renne Rodolphe pour plus de sécurité sur nos routes.